



## 4年 防災センター見学

5月29(火)4年生が四国中央市防災センターに見学に行きました。



はじめに市内の火事や事故の件数や消火時に使う服装の違いや重さなどの説明を聞きました。防火服と装備品を合わせると30kgもあることに子どもたちは驚いていました。ビデオルームでは、自助・共助の大切さを知りました。続いて、消火、地震、煙、緊急通報の4つの体験をさせていただきました。本などの資料だけでは味わえない貴重な経験ができました。今回学んだことを生かして、日頃から防災の意識を高め、いざという時に行動できるスキルを身に付けましょう。防災センターの皆さん、ありがとうございました。見学後の感想からも、これからの決意が伝わってきました。

- ぼくは、銀色の服は2000℃までたえられるなんてびっくりしました。体験で、しんど7のおそろしさを知りました。見学をして、もう一つしたい仕事がありました。
- 全部の体験で分かったのは、「自分の命は自分で守る」と「日ごろから地震にそなえておく」ということです。それをわすれずくらしたいです。
- 消火器の使い方やけむりがいっばいの時は小さくなることなど、いろいろと教えてもらいました。家に帰って、みんなにいっばい教えました。私も、防災センターのみなさんのように、かっこいい消ぼうしになりたいです。
- 私は、地震体験が一番ドキドキしました。他にも、けむりや消火の体験などいろいろ教えてもらい勉強になりました。私も、「もし、地震や火事になったらどうするか」を考えて行動したいです。

## 5年 新宮少年自然の家

5月30日(水)~6月1日(金)の3日間、5年生が新宮少年自然の家でたくさんのことを体験しました。

1日目は、まず竹細工と飯ごう炊飯。なたや小刀を使ったり、火を起こしたりするのは初めての子もいましたが、実際に自分でやってみることで難しさやコツを知りました。水は冷たかったけど、川遊びは楽しかったですね。そして、夜のきもだめし・・・怖さも貴重な体験でした。

2日目の塩塚登山は、みんなで声を掛け合って登りました。がまん坂からは、希望者がタイムレースをして8分43秒という記録でした。キャンプファイヤーも感動！仲間と共に過ごした3日間で、友達の絆がさらに深まり、心もひと回り成長しましたね。

